

ほけんしより

7月

令和5年7月4日(火)
新宮町立新宮北小学校
保健室

あと少しで1学期が終わります。最近は疲れや暑さで体調を崩す人も増えてきました。体力をつけるためにしっかり寝て、バランスの良い食事を心がけましょう。また、1学期にがんばったこと、やってみたかったことなどを振り返ってみてください。振り返ることでさらに充実した2学期を迎えるはずです!

※おうちの人といっしょに読みましょう。

1学期 ほけんしのまとめ



6月30日時点

1学期間、みなさん本当に
よくがんばりました。全体的に
欠席者も保健室にくる人も少
なかつたです。

スポーツ大会も一生懸命
がんばっていましたね。とても
素晴らしい演技と走りでした。

夏休みにしっかり休んで、2
学期もさらに元気なみなさん
に会えるのを楽しみにしてい
ます。残りの1学期も頑張って
いきましょう。

擦り傷では登校中に走って
転ぶけがが数件ありました。
走ると危ないので、登下校の
ときは歩いてくださいね。

学校内では、ドアや机で指
を挟む、階段でつまずいて転
ぶけがありました。同じけが
をしないよう落ち着いて行動
しましょう。擦りむいたら水で
洗う、打ったら冷やす、と覚え
ておくといいですよ。

頭痛と腹痛で保健室に来る
人が多かったです。スポーツ
大会の練習が終わったころか
ら、体調を崩す人が多くなりま
した。暑さや疲れが原因かもし
れません。また、習い事をがん
ばりすぎて学校できつくなる人
もいるようです。

疲れをとるには寝るのが1番
です。9時間は眠れるように
時間を見て布団に入りましょう。



これから本格的に暑くなります。マスクをしたまま外で遊んでいる姿を見かけることがあります。感染予防も大切ですが、この時期は熱中症にならないようにマスクを外して遊びましょう。



十分な睡眠をとる

栄養バランスの
良い食事をとる

水分補給をする

帽子をかぶって
マスクをはずす

虫にさされたらどうする!?

◎流水で洗う



◎かきむしらない



特に多いのが『蚊』による虫さ
れです。痛くなるほどかきむしって
保健室にくる人もいました。かゆ
いときは冷やすと落ち着きますよ。

おうちの方へ

健康診断が全て終わりました。健康診断後に「検査結果のお知らせ」を歯科検診のみ全員へ、
その他は学校医の所見があるお子さんに配付しております。病院受診が必要なお子さんもいらっしゃるので、ご確認をお願いいたします。

~歯についての話~

歯科検診で学校医の先生より、「朝にはみがきをしていない子が多い」と教えていただきました。
むし歯のお子さんは少ないですが、歯垢の付着や歯肉に軽度の炎症があるお子さんがいます。
毎日磨いていても、歯が生え変わる時期で上手に磨けていないことがあります。低学年であれば
仕上げ磨きをしてあげる、中学生以上であればデンタルフロスを使って歯を磨くなど、ご家族で歯
の健康を維持できるよう取り組んでみてはいかがでしょうか。